

GleichStart

Eigener Ranzen macht Schulanfänger glücklich



Doppelolympiasieger
Francesco Friedrich
und der Caritasverband für
Dresden e.V.
Beratungsdienste Pirna
kämpfen für einen
gleichberechtigten Start
von Erstklässlern aus
finanziell benachteiligten
Familien.

Aktion zum Schulstart

am 01.08.2019

Auch dieses Jahr übernimmt Francesco Friedrich, der zweifache Bob-Olympiasieger von Pyeongchang die Schirmherrschaft für die Caritas-Aktion " Gleich-Start - eigener Ranzen macht Schulanfänger glücklich ". Am Donnerstag, 1. August 2019 übergibt er gemeinsam mit den Caritas-Beratungsdiensten Pirna im Landkreis Sächsische Schweiz / Osterzgebirge viele gespendete Schulranzen.

„Der Schulstart ist für Kinder ein wichtiger Meilenstein. Dazu gehört auch eine gute Ausrüstung. Mit der Aktion wollen wir Familien helfen, die es schwer haben, ihren Kindern einen ordentlichen Ranzen zum Schulanfang zu besorgen“, so Silke Maresch die Leiterin der Caritas Beratungsdienste Pirna. Die Kinder dürfen sich auf 25 neue, voll ausgestattete Ranzen freuen, die die Firma Undercover gespendet hat. Natürlich sind in diesem Zusammenhang auch Geldspende möglich unter:

Spendenkonto bei der:
bei der Liga Bank eG

IBAN: DE17 7509 0300 0108 2034 15
SWIFT-BIC: GENODEF1M05
Stichwort: Aktion Gleichstart Pirna

Wir freuen uns auf Ihre Hilfe.



Mit freundlicher Unterstützung von:

scooli

über 100 JAHRE
caritas
DRESDEN

